

«Festival» mit Heinzer und Schmed

Morgen Samstag wird der neue Bewegungspark SwissMovePark auf dem Pizol vorgestellt. Mit dabei sind auch der ehemalige Abfahrtsweltmeister Franz Heinzer und der Sarganser Skirennfahrer Fernando Schmed.



Spass für Gross und Klein: Der SwissMovePark ist für alle da.

Seit Anfang Juli steht am Pizol der neue SwissMovePark zur Verfügung. Der Bewegungspark unter freiem Himmel verspricht den Besuchern eine völlig neuartige Form der Entspannung sowie Beweglichkeitstraining in eindrucksvoller Bergwelt. Morgen Samstag, 12. August, wird der neue Park vorgestellt, wie die Organisatoren vermelden. Ab 13 Uhr steht der SwissMovePark der breiten Öffentlichkeit zur Verfügung. «Unter fachkundiger Begleitung können die Stationen des SwissMovePark getestet werden», wird mitgeteilt. In der Bergstation der Gondelbahn können Probierschuhe von Kybun kostenlos ausgeliehen werden.

Zwei Skigenerationen

Beim «Festival» im SwissMovePark sind auch Ski-Abfahrtsweltmeister

Franz Heinzer und das grosse Skitalent Fernando Schmed aus Sargans mit dabei. Heinzer gewann 1991 in Saalbach-Hinterglemm die WM, während seiner 13 Jahre im Skiweltcup feierte er 17 Siege, gewann dreimal den Abfahrtsweltcup und einmal die Super-G-Wertung. Der Sarganser Schmed wurde vor einem Jahr Schweizer Abfahrtsmeister, musste die letzte Saison aber nach einer Gehirnerschütterung früh abbrechen. Im kommenden Winter will er sein Comeback geben.

«Mit soviel sportlicher Kraft, lässt es sich besonders schwungvoll moven», freut sich Pizol-CEO Klaus Nussbaumer. Der neue SwissMovePark wurde in Zusammenarbeit der Kybun AG, der Bellicon Schweiz AG und der Pizolbahnen AG errichtet. Weitere Infos sind unter www.swissmovepark.ch ersichtlich. (sl)